AAA Newsletter



CONTENIDO

MAYORES EXIGENCIAS A LOS BANCOS

Basilea está fijando criterios

EL BCE PREFIERE ESPERAR

Antes de quitar estímulos

NO HAY DOUBLE DIP

Tal y como anticipamos

NOVEDADES EN NUESTRA PAGINA WEB

Boletines y Videos



-NUEVO! ESTAMOS EN YOUTUBE: AGCGGESTPAT

-ARCHIVOS ANEXOS

> No hay artículos anexos



Indicaciones de Basilea

¿Su Banco podrá cumplir?

Amigos

Los reguladores americanos y alemanes discuten cuanto tiempo darle a los bancos para que ajusten sus indicadores de solvencia, liquidez y patrimonio, para alinearlos a las nuevas exigencias acordadas en el Comité de Supervisión Bancaria de Basilea.

Los americanos quieren avanzar rápido, mientras que los alemanes piden ir despacio para ganar tiempo en los ajustes.

Según los políticos, la gente percibe a los bancos como responsables de la crisis vivida y piden que sean mas regulados e inmediatamente.

El indicador Tier 1 Ratio que mide la cantidad de capital como porcentaje de los activos ajustados a sus perfiles de riesgo, debe ser fijado en 6%, lo cual implicaría que muchas entidades financieras de gran tamaño, como por ejemplo JP Morgan Chase & Co. tendrían que elevar su indices de eficiencia y Tier 1 en mas de 2%.

Por cierto y en este mismo sentido, JP Morgan y Goldman Sachs están cerrando sus unidades de negocio que se dedicaban a la intermediación de valores por cuenta propia, lo cual implica que ambas entidades están cumpliendo por adelantado las exigencias de la nueva Ley Volcker, en la que se incluye la obligación de los bancos de segregar estas actividades de inversión para limitar el riesgo de sis operaciones y evitar conflictos de interés con sus clientes.

Al final, lo que nos interesa a todos es que el sistema bancario mundial está revisándose y auto adaptándose a las exigencias de capital actuales, por vía de los entes internacionales creados a tal efecto. Es decir, el sistema de regulación y supervisión está funcionando y se está mejorando, de manera que la fortaleza del sector esté a la par de los requerimientos del

futuro. No todos los bancos podrán cumplir con las exigencias. Este Usted pendiente que el suyo lo haga. Esto es positivo.

El Banco Central Europeo esperará hasta Diciembre para considerar la retirada de estímulos, según informó uno de sus miembros. Esto, con el fin de dar un poco mas de tiempo a las economías para recuperar fuerzas.

La semana pasada hacíamos referencia a la posibilidad de que la economía americana entrara en un Double Dip, a lo cual concluíamos que no nos parecía factible.

Pues bien, tras la publicación de un par de datos positivos en USA (ISM manufactura y empleo), el mercado ha recuperado su senda alcista gracias al apetito por riesgo por parte de los inversores profesionales que salieron a buscar renta variable y comodities.

Esta mejoría en la percepción de riesgo global se ve reflejada en la paridad Dólar/Euro, donde el Euro gana terreno incluso frente a la Libra. Ayer cerraba en 1.2706 mientras el Oro también subía alcanzando niveles de 1,248 por onza t.

Como hemos informado antes, los **AAA Newsletters** históricos están ahora disponibles en nuestra página Web de manera que Usted puede revisar nuestras posiciones pasadas frente a temas que hoy marcan las tendencias.

Igualmente, nos complace informarles que estamos incorporando una sección de Novedades en Video, donde estaremos subiendo videos relacionados con nuestra actividad.

Visite la página ahora y conozca al Principado de Andorra, sede principal de nuestros aliados **Andbanc**. Le gustará.

Les deseo un feliz fin de semana.

AAA.-